

MINSAIT NOMBRADO EN IDC MARKETSCAPE LÍDER COMO: WORLDWIDE INDUSTRIAL IOT SERVICE PROVIDERS FOR UTILITIES

Madrid, 21 de diciembre de 2022.- Minsait, una compañía de Indra, ha sido nombrada Leader en IDC MarketScape: Worldwide Industrial IoT Service Providers for Utilities 2022 Vendor Assessment (doc #US47587121, octubre de 2022).

Su propuesta de valor para este sector dispone de servicios diferenciales gracias a sus soluciones Onesait Flexibility y Onesait Grid que, soportadas por una arquitectura de microservicios, dan soporte a la gestión de nuevos los nuevos modelos de negocio energéticos y la gestión de recursos energéticos distribuidos (DERs en inglés). Onesait Flexibility es una propuesta capaz de fidelizar a los clientes con nuevos servicios y desarrollar novedosos negocios integrando al prosumidor y los citados DERs en una gestión activa de la demanda. Por su parte, Onesait Platform es un amplio sistema capaz de construir nuevas soluciones de negocio y transformar los sistemas tradicionales.

En su oferta, destaca también su solución para Gestión de Activos APM (Asset Performance Monitoring en inglés), que optimiza la gestión de las plantas de generación eléctrica, agua y gas, a través de una plataforma que soporta las operaciones de planta, su mantenimiento, la gestión medioambiental y la monitorización del rendimiento de activos en tiempo real.

Minsait cuenta con una oferta Phygital para conectar el mundo físico y el digital (OT/IT), concretamente en el ámbito de la operación de infraestructuras y la gestión de activos. Con ello da respuesta a la acelerada transformación que está experimentando la gestión del mundo físico mediante la digitalización, con foco en tres tendencias: desaparición de las barreras entre IT y OT, el crecimiento exponencial de la conectividad y la capacidad de análisis de los datos a través de Inteligencia Artificial y la transformación de las cadenas de valor con un creciente peso de la sostenibilidad. Gracias a la introducción de las tecnologías digitales en la gestión del mundo físico, la compañía ofrece sistemas avanzados de control y monitorización en tiempo real y facilita la gestión de todo tipo de activos (concentrados, lineales y distribuidos) con tecnologías de inteligencia artificial y gemelo digital para reducir las incidencias y aumentar su vida útil.

Acerca de IDC MarketScape

El modelo de evaluación de IDC MarketScape está diseñado para proporcionar una visión general de la capacidad competitiva de los proveedores de TIC (Tecnologías de la Información y las Comunicaciones) en un mercado determinado. Su proceso de investigación utiliza una metodología de puntuación rigurosa basada en criterios tanto cualitativos como cuantitativos que da como resultado una única ilustración gráfica de la posición de cada proveedor dentro de un sector específico. IDC MarketScape proporciona un marco claro en el que las ofertas, capacidades y estrategias de productos y servicios, y los factores de éxito de mercado actuales y futuros de los proveedores de TI y telecomunicaciones pueden compararse significativamente. El marco también proporciona a los compradores de tecnología una visión de 360 grados sobre las fortalezas y debilidades de los proveedores, tanto actuales como potenciales.

Acerca de Minsait

Minsait (www.minsait.com) es la compañía de Indra líder en transformación digital y Tecnologías de la Información. Minsait presenta un alto grado de especialización y conocimiento sectorial, que complementa con su alta capacidad para integrar el mundo core con el mundo digital, su liderazgo en innovación y en transformación digital y su flexibilidad. Con ello, enfoca su oferta en propuestas de valor de alto impacto, basadas en soluciones end-to-end, con una notable segmentación, lo que le permite alcanzar impactos tangibles para sus clientes en cada industria bajo un enfoque transformacional. Sus capacidades y su liderazgo se muestran en su oferta de productos, bajo la denominación Onesait, y su oferta transversal de servicios.

Acerca de Indra

Indra (www.indracompany.com) es una de las principales compañías globales de tecnología y consultoría y el socio tecnológico para las operaciones clave de los negocios de sus clientes en todo el mundo. Es un proveedor líder mundial de soluciones propias en segmentos específicos de los mercados de Transporte y Defensa, y una empresa líder en transformación digital y Tecnologías de la Información en España y Latinoamérica a través de su filial Minsait. Su modelo de negocio está basado en una oferta integral de productos propios, con un enfoque end-to-end, de alto valor y con un elevado componente de innovación. A cierre del ejercicio 2021, Indra tuvo unos ingresos de 3.390 millones de euros, más de 52.000 empleados, presencia local en 46 países y operaciones comerciales en más de 140 países.